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CONSEIL 
D’ADMINISTRATION
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Karine Seront 

LA FÉBUL ET SON 
ORGANISATION 
STRUCTURELLE
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7 assemblées générales ont été organisées. 
 Les thèmes abordés ont été les suivants :

3 conseils d’administration ont été tenus 

Il a été question de suivi des dépenses et de 
gestion des subsides ainsi que de gestion des 
ressources humaines.

• Production de logements sociaux et à �nalités sociales
• Qualité des logements et précarité énergétique
• Accessibilité des logements et discriminations
• Bilan et comptes de l’exercice 2022  /  Budget 2023
• Rapport annuel de l’association et perspectives
• Housing Action Day
• Lutte contre le vide
• Lutte contre les expulsions
• Gentri�cation des quartiers
• Fonctionnement du logement social
• Commission paritaire locative

En 2022, un processus participatif avec l’ensemble des 
membres de la FéBUL a été mis en route autour des 
revendications en matière de droit au logement.  

Pour ce faire, un travail d’identi�cation des thématiques 
dans le champ du logement a été opéré. Un temps de 
dé�nition de la méthode choisie a été mené en concertation 
avec l’ensemble des membres. 

Une priorisation des thématiques à débattre et à analyser a 
été établie. 

Il a été décidé que la �n d’année 2022 et l’année 2023 
seraient consacrées, via les assemblées générales, à 
l’exploration des thématiques suivantes: loyers trop chers 
– qualité des logements – production de logements
abordables – lutte contre le vide – accès aux logement
– discrimination dans l’exercice du droit au logement –
gentri�cation urbaine – fonctionnement du logement
social – reconnaissance et valorisation du secteur associatif.

Tel que prévu, les séances de l’année 2023 ont été 
consacrées principalement à l’exploration de ces thèmes. Les 
éléments échangés et collectés étaient de l’ordre du constat 
et de l’analyse. Ceux-ci ont découlé sur des propositions de 
solutions et revendications. 




